

Lula siegt. Die Welt atmet auf

Luíz Inácio Lula da Silva hat die Stichwahl am 30.10.2022 mit 50,9% - gleich 1,7 Mio. Stimmen bei 99% der ausgezählten Stimmen - gewonnen und mit ihm **die Armen, die Demokratie und die Umwelt** (Amazonien!).

Widererwarten hatten Jair Messias Bolsonaro und seine Partei PL bei den Wahlen am 2.10.2022 auf allen Ebenen überraschend gut abgeschnitten. Fehlte nur die Präsidentschaft. Im Falle einer Niederlage hatte er offen mit einem Putsch gedroht (Vorbild D. Trump). Von der Demokratie hatte er nie viel gehalten, von der Militärdiktatur dagegen sehr viel.

Wird er das Ergebnis akzeptieren? Fast 50% der Wählerschaft hatten sich für ihn entschieden und *das* bei einer katastrophalen Regierungsbilanz. Oder war sie gar nicht so katastrophal?



Ja, diese Wahl wurde zur **Wahl über die Zukunft unserer Erde** und war damit auch für uns eminent wichtig. Lula hat sie gewonnen, doch seine Regierung muss mit **heftigsten Widerständen** rechnen. Kann der unglaubliche Hass, der die Gesellschaft heute spaltet,

überwunden werden? Kann die Zerstörung Amazoniens aufgehalten werden? (Foto: Getty Images)

Ich freue mich auf einen spannenden Abend: Vortrag und Diskussion am

Freitag, den 4. November 2022, 18 Uhr

Haus Kladower Forum, Kladower Damm 387

Unterstützt von „Bildung trifft Entwicklung“ von Engagement Global Berlin und *ded-freundeskreis*. Da nur rund 15 Plätze zur Verfügung stehen,

bitten wir um Anmeldung per mail an: wwuert@t-online.de